



令和7年12月発行

風の冷たさが頬をなで、冬の訪れを感じる日も増えてきました。そんな寒さにも負けず、元気いっぱい過ごしているたんぽぽ組の子どもたちです。

体調管理に配慮しながら、晴れた日には戸外に出て冬の遊びを十分に楽しんでいきたいと思えます。



11月のたんぽぽぐみの様子

晴れた日には園庭、第2園庭、散歩、広場などたくさん戸外に出て遊ぶことができました。赤や黄色に色づいた落ち葉やどんぐりなどの木の実、トンボやバッタなどの虫、いろいろなものを見つけ、「見て！」とうれしそうに教えてくれる子どもたち。たくさん秋を見つけることができました。散歩ロープを持ってのお散歩も上手になり、長い距離もお友だちや保育士とお話しをしたり歌を歌ったりしながら楽しく歩けるようになりました。

また七五三会にも参加しました。七五三サンバを歌ったり、七五三クイズをしたりして子どもたちの健やかな成長をみんなでお祝いしましたよ。

～たんぽぽぐみの好きな歌をご紹介～

○やきいもグーチャーパー

「何が歌いたい？」と聞くと「やきいも！」とリクエストをしてくれます。最後にじゃんけんをして盛り上がっています。

○きのこ

11月の誕生会で歌いました。「き・き・きのこ」とリズムカルな歌と子どもたちの振り付けがとってもかわいいですよ！ぜひ、おうちでも一緒に歌ってみてください。

～今月のねらい～

○保育者や友だちと一緒に冬の自然を感じながらのびのびと身体を動かしてあそぶ

○身のまわりのことに関心を持ち、自分でやってみようとする

～お知らせとお礼～

○今月のお弁当の日は6日（土）と19日（金）です。土曜日のみ水筒の準備をお願いします。

○1月から体操あそびが始まります。動きやすい服装での登園をお願いします。日程は決まり次第お知らせします。

○早いもので今年も残り少なくなってきました。保護者の皆様には多方面にわたりご協力いただき、ありがとうございました。よいお年をお迎えください。